

## **Carsten Paas ist Interims-Geschäftsführer des Nürburgrings**

Carsten Paas übernimmt ab sofort übergangsweise die Geschäftsführung des Nürburgrings. Der 49-jährige Justiziar der Betreibergesellschaft ist seit mehr als 20 Jahren an der Eifel-Rennstrecke tätig und leitete zuletzt die Abteilung Recht und Personal. Er soll in seiner neuen Funktion solange tätig sein, bis eine neue Geschäftsführung gefunden ist.

Der bisherige Geschäftsführer Mirco Markfort hatte das Unternehmen erst vor genau zwei Wochen ohne Angabe von Gründen verlassen. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Carsten Paas.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Nürburgring, Dirk Holst



Carsten Paas.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Nürburgring, Dirk Holst

---